

3年 学年だより

能美市立根上中学校
令和6年(2024年)
10月31日(木) No.11

感動的な文化祭でした！

先日の文化祭では、各クラスの合唱、そして学年全体での合唱が披露され、心に響く素晴らしい時間となりました。ステージ上で練習の成果を存分に発揮し、見ている私たちに大きな感動を届けてくれました。全員が声を合わせて一つの合唱を作り上げる姿からは、日々の努力や友情の絆が感じられ、ご覧になられた保護者の皆さまもその感動を共有されたのではないかと思います。生徒の作文を通じて、その想いを皆さまにお伝えいたします。これからも生徒たちが一步一步成長する様子を、共有していきたいです。



私は今まで最優秀賞というものをとったことがなくて、合唱コンでは優秀賞すらありませんでした。そんな心境の中、合唱練習が始まって、「絶対最優秀賞を取るぞー！」という気持ちで日々励んでいました。ですが、自分の音程があまり上手くなくて悔しくなったこともありました。その悔しさを胸に、家の中で練習をたくさんしました。その努力が実を結んだのか音程もよくなってきて、さらには声も出るようになりました。私がそんなことをしている間に、まわりの声もどんどんよくなっていっていました。そして、本番になり、誰かが音程を外したら笑っていた、そんな空気がなかったように感じました。少し不安もありながらむかえた結果発表。最優秀賞という言葉を3年1組にもらえて心の底から嬉しかったです。卒業式前の最後の行事で最優秀賞をとれてよかったです。一芸披露では、3年全体、学校全体で盛り上がるのができたのでよかったです。1、2、3年の文化祭の中で一番楽しかったです。(1組女子)



僕は、運動会で負けた悔しさを、文化祭で取り返そうという気持ちで、最優秀賞のみ目指してがんばってきました。たぶん、みんな最優秀をとろうという気持ちでやってきたと思います。ぼくは、ピアノをまかされて、はじめは、もうピアノを習うのをやめたし、ひくのがいやだったけど練習しているうちになつかしさや快感を感じ、本番ではとてもたのしかったし、たくさんの人に「うますぎやろがい!!」「めっちゃピアノよかった！」と声をかけて



もらえてうれしかったです。ピアノよかった！」と声をかけてもらえてうれしかったです。ピアノに任命してくれた先生には感謝でいっぱいです。一芸もとてもおもしろかったし、今年の根中はもりあがりがあったととてもたのしいなと感じました。そして、結果発表。正直、優勝できる気はしませんでした。最優秀は・・・「3年1組！」そう言われた瞬間、叫びました。めっちゃうれしかったです。赤尾くんがめちゃくちゃよろこんでいてかわいかったです。ここまで、すばらしい合唱ができたのは、3の1のみんなが心を通い合わせて、一つの合唱にして届けることができたからだと思います。このメンバーで合唱できてほんとに楽しかったです。ありがとう。(1組男子)



先週は根上中学校の大きな行事の一つの文化祭がありました。今年の文化祭はどうやら過去最高の盛り上がりだったようです。

まず、文化祭の目玉行事である合唱コンクールから始まりました。1、2年生の合唱もとても上手く聞こえて、とても楽しかったです。そして3年生は課題曲がとても難しい曲で、仕上げるのがとても大変でした。



そして自由曲は根上中学校の合唱コンクールで初めて歌われる「Gifts」という曲でした。この曲も難しかったのですが、とても心に響くので歌っていて楽しかったです。

合唱コンクールが終わり、午後の一芸披露が始まりました。今まで一芸披露は見る側だったのですが、今年は舞台に立ち、一芸を披露する側になりました。なかなか練習が上手く行かずに睡眠時間を削り、毎朝午前4時から朝練をしていました。本番では大成功し、すごく受けていたのでとてもうれしかったです。中学生最後の文化祭でやれることはすべてやれたので、悔いのない状態で終わらせることができて良かったです。(2組男子)



文化祭を終えて1番思うことはとにかく楽しかったということです。3年生で中学校最後の文化祭ということもあり、3年間で1番頑張ることができ、いろんな思いがあった文化祭でした。

私は特に合唱を頑張りました。合唱では最初、ピアノとの音が合わず、ずれてしまったり、ソプラノの声が小さく聞こえなかったりなどと他にもたくさんの課題がありました。だけど、指揮者や各パートリーダー、そして先生がこういう所を直してほしいだったり、ここできてるからいいねだったり、褒めながら注意する所を教えてくれたりしてとても助かりました。そこから練習を重ねていくたびにみんなどんどん上手になっていき、すごく嬉しかったです。

でも結果は賞をとることができず、とても悔しかったです。だけど、練習をしてきた過程は本当に頑張っていたし、いいものになったので決して無駄ではないと思いました。何より、楽しくて最高の思い出になりました。



次はこの熱を勉強に向けて、受験も合格していい思い出として、中学を卒業したいです。

(2組女子)

私は、中学生最後の文化祭をすごく楽しく終われました。合唱は、どっちの曲も音程が難しかったです。苦戦しました。最初は、「え？ほんとにこの曲?!」みたいな感じでした。でもいざ歌ってみれば、そんなことはなく、みんなと練習するのが楽しかったです。

最優秀賞と優秀賞のどっちもとれなかったけど、本番めっちゃがんばったので、大丈夫だと思っています。本番に1組の合唱を聴いたとき、内心あせあせでした。意外と緊張しなかったのが良かったです。一芸披露は、パーフェクトヒューマンが印象に残っています。女子より美脚の男子にびっくりしました。あのカツラとか制服が結構似合っていて、爆笑しました。バンドもえぐかったです。楽器の演奏もめっちゃ上手かったです。みんなの服がかわいすぎました。渡部先生たちの一芸披露もめっちゃかっこよくて、最高すぎでした。歌もラップとかTikTokで流行った曲ばかりで見ているこっちもノリノリになれました。曲が始まる前のガチパニが茶番みたいで、面白かったです。

本番とか本番までの練習や道のりも思い出の1ページだなーって思いました。

3年3組とやる行事、めっちゃ最高です!!
(3組女子)



文化祭は中学校で最後になるけど楽しめてよかったです。

合唱コンクールは賞をとれず、残念でしたが、楽しく全力で歌うことができてよかったです。タントで合唱するのは、2回目だったので緊張して少し歌いづらかったけど、タントで歌って楽しかったです。一芸披露もみんなが楽しそうに芸をしていたり、それを見ていた人が拍手をしたりして楽しかったです。合唱コンクールの練習はみんなで協力して歌うことができてよかったです。



練習をしたおかげで、すごくいい歌を歌えたと思うので、練習をしていてよかったです。1年生や2年生の合唱も聞いたけど、よくできていてすごかったです。聞いたことがある曲や歌ったことがある曲もあって楽しかったです。3年生の違うクラスの合唱もすごく上手くてびっくりしました。3年生全員で歌った「信じる」は楽しく歌えました。3年3組の行事はもうなくて悲しいけど、卒業式までに楽しい思い出をつくれるようにしたいです。(3組男子)



この文化祭を通して、僕は2つのことを学びました。1つは、目標に向かって努力することの大切さです。今回の合唱コンクールの課題曲「信じる」を初めて聴いたとき、正直「こんな曲歌えるわけがない」と思っていました。練習も最初はうまくいかず、諦めそうになったけど、何回も歌っていくうちに少しずつ上達していくのを感じてとても楽しかったです。本番では優秀賞もとれてよかったです。

2つ目は、クラスのまとまりを大切にすることです。合唱でも



何事でもクラスで行うことにはクラスのみとまりが必要だと、感じました。クラス行事で僕たちを引っ張ってくれるリーダーの話をそれぞれがよく聞き、一体感のあるクラスをすることでよりよくなっていくと思いました。この文化祭でできた一体感をこれからいかしていきたいです。最後の文化祭が思い出に残るものになってよかったです。(4組男子)



文化祭を終えて、学校としての一体感が強まった気がしました。どの学年も合唱に気合が入っていて気がゆるむことなく聴くことができました。

3年4組は、惜しくも最優秀賞をとることができませんでしたが、全力を出して優秀賞を取れたことには満足です。中学最後の合唱コンクールで賞を取れてよかったです。午後からのゲストステージも学校全体で楽しめてよかったです。金沢学院の演奏や和太鼓はとても迫力があり、とり肌でした。最後のふるさとの合唱も歌っていて感動しました。そして、一芸披露ではどの組もすごくて、おもしろくてかわいくて、かっこよくて本当に楽しかったです。



関さんのピアノはとってもきれいな音でさすがだなと感心しました。パーフェクトヒューマンも本当におもしろかったです。女装が最高でした。ブレイクダンスの時には少しトラブルが起きていましたが、それも楽しむことができてよかったです。バンドもかっこよくて本当に楽しかったです。最高の文化祭になったのでよかったです。(4組男子)

文章は加筆修正
しています。



1組



4組



2組・3組

